
第３回懇談会の主な意見、提案

➢ 施策の体系が非常に分かりやすくまとまっていると感じた。

➢ 懇談会で出た意見が網羅されており、視察した箇所の実現方策も含めて

よくまとめられている。

➢ 基本方針である「安全」、「強靭」、「持続」の要素が、バランスよく

調和することにより、事業の遂行ができると思われた。

➢ 管理体制が旧式である監視システムの改善だけでも早く行ってほしい。

➢ すばらしいおいしい水を未来につなげて給水サービスを提供し続けてほ

しい。

➢ 施設設備については、過分な余力をなくし、ダウンサイジングを行い経

費を抑えてほしい。

➢ 利用者の過度な負担にならないように一般会計からの支援もお願いして

いかなければならないと思う。

⇒ 以上のような意見をふまえて、水道ビジョンを作成していく


